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本日の出席率８１.４０％：会員数４７名・出席３０名・欠席９名・出席規定免除会員（９）５名・ビジター２名

前々回の修正出席率８３.７２％：出席３０名・メークアップ１名・出席規定免除会員出席５名

　[ 本日は緊急のため、 どうしても

出席出来ずご迷惑をお掛け致しま

す。 本日の卓話、 崎元次年度会

長の PETS 報告宜しくお願いしま

す。 岡田副会長、 会長代行お願

いします。 ] と会長からメッセージ

をいただきました。

　今日は春の彼岸法要を終えて出

席しました。 元気なおばあちゃん達にお会いしました。

　世の中の変化について、 週末に開催された艦コレのイベント

大変賑わったそうです。 情報が少ないとのクレームが有ったそう

ですが、 企画のカドカワが管理しており融通が効かないそうでし

た。 その影響も有りますが、 週末の佐世保行きの高速バスは満

席が多いそうです。 この動きは福岡でホテルが取れず、 溢れて

佐世保へとの動きで加速しそうです。 昨日のセミナーでタイの方

が言ってましたが、 彼らにはハウステンボスが大人気です。 そ

の訪問の前後にイベントを入れれば更に増えるのではと思いま

した。 彼等からの苦言で佐世保の飲食店での英語メニューが少

ないので改善して欲しいそうです。 世間ではソニーがレコードを

再発売したり、 佐世保が舞台の坂道のアポロンがヒットしてポス

ターやリーフレットが足らなくなったり色々な変化が起こってます。

このような変化を、 我々の生業にどう活かすことが出来るかが大

切だと思います。 以上、 代行挨拶でした。
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１．例会変更・休会　
　　＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　変更　日時　４月１７日 （火） １８：３０～

　　　　　　　場所　シネマボックス太陽

　　　　　　　　　　　　　　※従業員招待映画鑑賞例会

２．来　　信
　　■国際ロータリー
　　　　 ・ ロータリー国際大会

　　　　　投票代議員用の書類提出のお願い

　　■ガバナー事務所
　　　　 ・ 2740 地区ホームページ更新のお知らせ

　　　　　①2017-18 年度会長賞のリソースと締切日について

　　　　　②3 月の国際大会ニュース

　　　　　　　　「分科会のリストはご覧になりましたか？」 等

　　■佐世保北ロータリークラブ
　　　　 ・ 北 RC＆中央 RC 対抗戦　組合せのお知らせ

　　　　　　とき：３月２４日 （土）

　　　　　　ところ： 佐世保カントリー倶楽部

３．依頼・伝達
　　　　 ・ 本日は、 第６回クラブ協議会で、 次年度崎元エレクトに

　　　　　よりますＰＥＴの報告となります。 崎元エレクトよろしくお　

　　　　　願い致します。

　　　　 ・３月２４日は中央会で北クラブ対抗戦となっておりますの

　　　　　で、 参加者の皆様頑張って下さい。

　　　  

北松浦ロータリークラブ

　　　　湊　浩二郎様

北松浦ロータリークラブ

　　　　藤原　純廣様

前回のロータリー情報では、 国際連合が発足するときにロータ

リーが深く関わっていたことをお伝えしました。 そして、 今回は、

MY ロータリーの中にありました、 動画を見ていただきたいと思い

ます。 また、 動画よりいろんなことに気づいていただければ幸い

です。
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本日の合計　　　　     18,000 円

本年度の累計　　　  886,018 円

　さる３月１８日、 ホテルオークラ JR ハウステンボスで国際ロータ

リー第２７４０地区２０１８～２０１９年度会長エレクト研修セミナーが

同地区５７名の会長エレクトを集めて開催されました。

　１４時， 宮原明夫実行委員長の開会宣言、 開会セレモニー，

駒井英基ガバナー挨拶につづき、 福田金治ガバナーエレクトよ

り２０１８～２０１９年度会長バハマのバリー ・ ラシン氏の次年度の

RI テーマ｢BE THE INSPIRATION｣｢インスピレーションする人に

なろう｣の解釈と国際ロータリーの運営方針の説明がありその後、

地区運営方針、 ガバナー公式訪問日程及び要領等が発表され

ました。

　セミナーは３部構成で休憩の後、 安部直樹 （2003 ～ 2004）

パストガバナーの講演、 懇親会という流れでしたが緊張して参

加していたせいか４時間が大変短く感じました。

　送迎してくれた芥川君に感謝して報告とします。

崎元 英伸 会長エレクト　
■ＰＥＴＳの報告■

北松浦ロータリークラブ 湊 浩二郎様
いつもお世話になっております。 北松浦ロータリークラブの

みなとです。 今日は北松浦ロータリークラブの藤原さんと一

緒参りました。 よろしくお願いします。

岩政 孝会長
本日は出張中の為、 欠席をどうぞお許しください。 慎ん

でニコニコ致します。

岡田 文俊副会長・川島 千鶴幹事
本日は、 北松浦ロータリークラブ　湊 浩二郎様、 藤原 

純廣様のご来訪誠にありがとうございます。 今日は、 会

長出張中のため欠席ですので、 副会長岡田と幹事川島

でお留守番を頼まれました。 どうぞ皆様、 よろしくお願い

いたします。 また、 本日第６回クラブ協議会 崎元 英伸

会長エレクトよろしくお願いいたします。

崎元 英伸君
３月１８日に行われた会長エレクト研修セミナーの報告をいた

します。 退屈な時間になりますが、御協力お願いいたします。

大久保 厚司君
長崎代表の　いけだ まなみさんが　ミス ユニバース ジャパン

で１８位以内になりました。 とっても美人ですよ。

本田 実君
１８日 ( 日） 佐賀桜マラソンに行って来ました。 最初の１０ｋｍ

を５９分、 ２０ｋｍ目を１時間、 ３０ｋｍ目を１時間と同じペース

で行っていましたが、 残りの１２ｋｍを１時間５０分もかかってし

まいました。 本当にテレビでよく言っている３０ｋｍからペース

が落ちました。 総タイム４時間５０分１２秒かかりました。

馬場 貴博君
３月１日に４人目の孫が誕生致しました。 元気な女の子です。

これで男二人女二人と見事に揃いました。 時間が経ちすぎ

ましたが、 ニコニコします。

宮﨑 宗長君
先週は 「新入会員卓話」 という貴重な体験をさせていただき

ありがとうございました。 今後ともよろしくお願いいたします。

季節は春へと向かっています。 今は「別れ」と「新しい出会い」

の時でもあります。 本日、 私の職場でも異動の発令をしなけ

中央会　本田 実君
２４日の組み合わせ表を参加者にお配りしております。
ご確認ください。

ればなりません。 出る人、来る人それぞれですが、将来をしっ

かりと見守ってやらねばと改めて思っています。

【第６回クラブ協議会】
　

ＳＡＡ：鶴田 明敏君

次回例会／４月５日１２：３０～
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